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令和６年度 第２回甲州市地域福祉推進委員会 会議録（令和６年１１月２９日） 

内容 発言内容・決定事項等 

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）第３次甲州市

地域福祉計画の進捗

状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇事務連絡 

 

〇事務局 

主要事業の内容および進捗状況が未着手と中止の事業について個別に説

明。 

 

（質問・意見） 

 

〇橘田委員 

 今後、障害者は社協を相談窓口にして対応するようになるという意味か。 

 

〇事務局 

社協に限らず、市役所の窓口でも対応する。担当として、障害者に関して

は相談支援担当、高齢者に関しては地域包括支援センターといった大枠で

の担当区分がある。 

 

〇橘田委員 

市役所の窓口の名称が分からないとか、自分の相談したいことはどの窓

口に行けばいいのか分からないという話をよく聞く。 

 

〇事務局 

どの窓口でも訪ねて頂ければ、対応できる担当を紹介したり引き継いだ

りすることは可能。分からない時は、まずは福祉総合支援課を訪ねていただ

ければ、対応する。 

 

〇富岡委員 

 障害のある子どもを抱えている高齢の方で、どこに相談してよいかわか

らないという人がいて、去年だったか、社協で話し合いがあった。市からも

担当課の課長も出席して、私も出席したが、その人自身は高齢になってしま

い、子どもをどうしたらよいか分からないということで、結局、後見人とい

う他人に託すという形になって、すごく不安だということでした。今後もそ

ういう話し合いの場が大事だと思った。どの課に行ったらよいかわからな

い方が多いということは私も感じている。 

私は以前、民生委員をさせていただいて、全国大会に参加したことがある

が、そのときに香川県の方が冊子を持ってきてくれた。その冊子というの

が、生まれてから亡くなるまでの対応すべき事や制度が書かれているもの

があって大変分かりやすかった。そういう冊子を 1 冊作ってもらえると市



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）統計データに

基づく地域の現況に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）市民アンケー

トの結果について 

 

 

 

民に渡すことができ、紙１枚だと捨てられてしまうが、冊子だと捨てること

もあまりないと思うので、甲州市でも同じような冊子を制作してはどうか。 

 

〇事務局 

 何年か前に、市でも同じような総合冊子を発行している。新しいものの発

行については今後検討したい。 

 

〇宮原委員 

 15 ページの最初にある④「障害者団体との連携を図りその活動を支援し

ます」という点について、社協が事務局をしていた身体障害者福祉会が昨年

度に解散となり、精神障害者と視覚障害者の団体の支援は残っている状況

である。身体障害者福祉会は解散になって何もやらないのかということも

あり、福祉会のときのメニューの一つに日帰り研修というものがあり、会と

してではなく身体障害者を対象とした交流事業ということで、令和６年度

に実施した。来年度以降も障害者団体への支援だけでなく、障害者の交流事

業として継続するので、計画には入れておいて欲しい。27 ページの②の次

に入れて頂けるとありがたい。 

 

〇事務局 

 施策案に入れていくようにしたい。 

 

 

〇事務局 

 資料に基づき説明。 

 

（質問・意見） 

 

〇橘田委員 

 （障害者の）入所施設は増加しているのか。 

 

〇事務局 

 施設自体は増えていない。 

 

 

〇事務局 

 資料に基づき説明。 

 

（質問・意見なし） 

 



 

 

 

３ その他 

 

 

 

 

４ 閉会  

〇事務局（今後のスケジュールについて） 

１月に庁内ワーキンググループを開催し素案を取りまとめる予定。 

次回委員会では素案内容についてご意見を頂きたい。次回日程は２月３日

（月）を予定。最終的な日時は改めて開催通知をお送りする。 


